
第７期北斗市障がい者福祉計画・第３期北斗市障がい児福祉計画（案）に対するパブリッ

クコメントによる意見の概要と市の考え方 

№ 該当箇所 意見の内容 市の考え方 

１ Ｐ26 

８．アンケー

ト等でみる

北斗市の状

況 

障害手帳を持っている人には、毎年ア

ンケートを出してもらいたい。手帳を持

ってから１度しかアンケートはきてい

ない。常に障がい者の意見を聞いてほし

い。 

 ご意見ありがとうございます。 

本アンケートは、３年に１度、本計画

（案）策定を目的に、市民の皆さまの福

祉に関する意識などを把握するため、身

体、療育、精神の各種障がい者手帳をお

持ちの方々から無作為に抽出した方を

対象に実施しております。 

 無作為に抽出することで調査対象全

体を推測する「標本調査」という方法を

利用しております。 

 この「標本調査」は、調査対象が偏ら

ず選ぶ方法として統計的な理論に基づ

き実施されておりますので、ご理解くだ

さい。 

 また、アンケート以外により広く市民

の皆さまから意見を募集するため、パブ

リックコメントを実施し、障がいのある

方の意見の反映に努めております。 

 市で障がい者福祉を担当している保

健福祉課では、日頃から障がいのある方

から日常生活における様々な相談を承

っております。 

 さらに、市内には福祉サービスの利用

手続きの申請等のお手伝いなどを行う

民間の相談支援事業所がありますので、

お気軽にご利用くださるよう、お願いい

たします。 

２ その他 私は26年間現在、正社員として勤め

（会社は北斗市）、今はほぼ一人では移

動が困難になり、４月からはアルバイト

で週３回、７時間勤務へ変更してもらい

ました。会社の人事課や周りのスタッフ

のおかげで、何とか今の会社へ継続して

残ることができます。しかし移動は現在

もタクシーです。障害割引が１割です

が、毎月の金額的にかなり厳しい状況で

す。本当は退職希望でお話ししたのです

が、人員不足もあり、少しでも残ってほ

しいといわれ、家族で考えた結果、アル

バイトへ変更してもらいました。難病で

 頂戴しました障がいのある方に対す

る様々な施策につきましては、個々の事

業者等と情報共有・意見交換等させてい

ただいた上で、今後の計画推進にあたっ

ての参考とさせていただきます。 
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障がい者でありながら、会社勤務してい

る、しなければ生活ができないのが現実

であります。タクシー代もばかになりま

せん。北斗市在住北斗市勤務で市内のタ

クシー事業者を使う障がい者の方への

タクシーチケット割引を考えてほしい

です。タクシー事業者の方も私が障がい

者で会社勤務しているのをほとんど知

ってくれているので、タクシーを乗り降

りする時に手助けして頂き助かってい

ます。今の１割以上の割引金額を望みま

す。 

・スーパーなど飲食店の割引 

北斗市内にあるスーパーや商店で買

い物する障がい者がいる家族には、割引

をしてほしいです、一人で買い物に行け

ないので家族（主人）に頼んでいます。

月に何度かだけでも、そのような企画が

あればいいと思います。 

・水道代の免除（下水道も含め） 

他の都府県では実施しているところ

もいくつかあります。北斗市も検討して

ほしいです。 

・ガソリン代の割引 

北斗市内のガソリンスタンドを使用

する場合のみ、割引してほしいです。病

院へ連れていってもらったり、負担が多

いので、障がい者の家族が使えるよう

に。 

北斗市は、児童にはいろいろと免除が

多いですが、障がい者の方には冷たいと

感じます。 

 


